

10.20.2008 - Publik-Forum

Was ist aus dem Reformkonzil geworden?

Auf ihrer 24. Bundesversammlung vom 7. bis 9. November in Würzburg wird sich die Kirchenvolksbewegung Wir sind Kirche mit dem Zweiten Vatikanischen Konzil beschäftigen und damit, was aus seinen Aufbrüchen geworden ist - »zumal der Eindruck immer stärker wird, dass das, was dort begonnen wurde, von der Kirchenleitung seit einigen Jahren immer mehr zurückgenommen und zurückgedrängt wird«, wie es in der Einladung heißt. Hauptreferent ist der Konzilsbeobachter Wolfgang Seibel, langjähriger Chefredakteur der Jesuitenzeitschrift Stimmen der Zeit.

Kontakt: Tel. 08131/260250, info@wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 10.10.2008